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                    平成 27 年 9 月 15 日 
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HP：www.nct.ne.jp/fujinosato/ 

 

 

 

 

 

 

 
 

大いに賑わった冨士登山 

第２回の冨士登山は７月１２日(日)、高郷の「小土山地区」が中心とな

り、立岩登山口で９時より開会式を行いました。天候にも恵まれ、予想以

上の２００名近くの参加者となり、長い列を作り山頂をめざしました。 

千葉県からの参加者や昨年山頂の表示板を寄贈された金山町の小

塩さんも元気に登頂されました。山頂では展望場所の整備をしたことも

あり、めいめいが飯豊山・磐梯山・御神楽岳の遠望を楽しみ、歓声をあ

げていました。 

下山は漆窪口におり、会津の殿様も通ったこともある陳ヶ峯峠を通り、

一歩一歩踏みしめ小土山集会所に向かいました。そして、小土山の皆さ

んの心のこもったおにぎりと豚汁の接待を受け解散しました。 

小土山の皆さんご苦労様でした。 

                                          山頂で小塩さん(中央)を囲んで↑ 

富士ソフト(株)の皆さん、ご苦労様でした 

 ７月４日(土)、富士ソフト（株）５名の応援をいただき、寺前自然塾で栽培した菜種落しをしていただきま

した。慣れない仕事で大変そうでした。１０３㎏もの収穫があり、今、油に絞ってもらっているところです。 

その夜は冨士の郷との交流を深め、翌５日(日)は冨士登山道漆窪口の「一の坂」の急坂などに階段を作

っていただきました。 

 今秋には水仙の球根植えを手伝ってもらう予定です。 

   

   冨士の郷のロゴ入りエプロンを作りました 

冨士山の山開きやスノートレッキング、都心での農産物販売の時などに、冨士の郷の

PR を兼ねて、ロゴ入りエプロンを作りました。 

地域おこし協力隊の小堀さんが作った、表紙に載っているロゴの文字部分だけを大き

くしてもらい、濃いグリーンでV襟の上品なデザインのエプロンに印刷してもらいました。 

これから、様々な場で出番が増え、皆さんの目にも触れるようになります。 

 

ふるさとだより 
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今年も秋葉原の祭りに参加しました 

 昨年、富士ソフトのすすめにより、秋葉原の町内会の祭りに参加し、「冨士の郷」の農産物を中心に販売

しました。今年は７月３１日(金)、３名が上京し、午前１１時頃より富士ソフトが入居しているビルのロビーで販

売しました。「父が西会津の萱本生まれです。」と言いながら買って下さる方がおられ、思わず嬉しくなって

しまいました。 

 夕方からは祭りでの販売です。キクラゲやキュウリ・小さなカボチャや町内で生産したトマトやブルーベリ

ーや酒も販売し、富士ソフトの方々のご尽力で完売しました。 

 印象に残ったのは、下町育ちのおばあさんから「風評被害に負けるな。頑張ってね。」と激励を受けたこ

とです。  しかし、何といっても東京は暑かったなあ～…。 

    

新郷地区体育祭 …残念！ 綱引きトップの座を明け渡す… 

 ８月３０日(日)には、６チームが参加して新郷地区の体育祭が開催されました。 

今年はお盆過ぎから天候が不順で、この日もあいにくの雨で体育館での開催になりました。 

我が冨士Ｂ(小清水・漆窪)ﾁｰﾑも少人数ながら参加しました。何に負けても綱引き合戦だけは６連勝

中でしたが、今年は残念ながら２回戦で負けてしまいました。みんな年を取ったのかな…。 

成績は４位でしたが、反省会は雨にも負けずシートの屋根を作って集会所で行い、親睦を深めまし

た。 

 

 

今年は豊作かな？ また「稲刈り作業」大変です！ 

今年は６月末に梅雨入り、７月末に梅雨明けがみられ、いずれも平年並みの梅雨入り、梅雨明けでし

たが、それ以後の雨不足、特に８月上旬の出穂前の大事な時期の水不足により、一部不稔の影響が出

ております。「日照りに不作なし」とは言うものの、今後の収穫作業が心配です。 
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小清水・漆窪集落の予定 

 
 

９月９日   漆窪 秋祭り 

11月初旬  町道漆窪線 

改築落成祝賀会 

11月 14日 漆窪 収穫祭 

11月下旬  小清水 収穫祭 

また、８月中旬からの低温・長雨により、一部ぬかるみの田んぼもあり、９月９日から１０日にかけての台

風・秋雨前線の影響により、最近には無い豪雨に見舞われ、稲の倒伏も見受けられるようになってしまい

ました。 

今後の稲刈り作業はもとより、品質の低下にも心配の残る現状です。 

     

       干ばつの田んぼ               ソバの花畑            倒伏した田んぼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 西会津国際芸術村のイベント 

 

 9/1～9/8    東北芸工大大学院生合宿 

 9/26～10/15  第１０回公募展 

 10/24～11/15  鉄道写真展 

 11/21～1/27  森のはこ舟 

ｱｰﾄﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 2015 

            西会津・三島 成果展 

 2016年 2月  飯豊山写真展(仮) 

ホームページ nishiaizu-artvillage.com/ 

 

 

清吉さんの「議員退職慰労会」を行いました 

前号「ふるさとだより」で長谷沼清吉さんが長年勤められた議会議員を勇退されたことを紹介いたし

ましたが、このほど、「長谷沼清吉さん 議員退職慰労会」を開催されました。開催場所の高目集会

所には、荒木・高目・小清水・漆窪のすべての世帯の方々がお集まりになりました。そして、長年の清

吉さんの議員活動をねぎらいました。清吉さんは、議員をおやめになった現在も、地域の中山間地

の会長、「西会津冨士の郷」の会長、「寺前自然塾」の塾長、示現寺の責任役員などで地域のため、

人のため活躍しておられます。なお、清吉さんは、示現寺と大字冨士の各集落にご寄付をされてお

りますのでご紹介いたします。今後も健康に留意され、引き続きご活躍をお祈りしたいと思います。 

ありがとうござ

いました 

長谷沼学さん(小

清水出身)よりふる

さと応援金をお寄

せいただきました。

ありがとうござ

いました。 

事業活動に役立

たせていただき

ます。 
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皆さんの学び舎で、ピアノコンサートと朗読劇が上演されました 

７月４日(土)、芸術村(旧新郷中学校)で野口勝宏写真展のクロージングコンサートとして、詩人谷川俊太

郎さんの息子でジャズピアニスト・作曲家の谷川賢作さんのピアノコンサートが開かれました。ピアノ演奏だ

けでなく、俊太郎さん作詞の｢鉄腕アトム｣を歌われたり、町内外から集まった１００人以上のみなさんは、ユ

ーモアあふれるお話に笑ったり、楽しい演奏に手拍子を合わせたり、心から楽しんでおられました。地元コ

ーラスグループ コール・メイの合奏の伴奏もしてくださり、美しい歌声を引き出してくださいました。 

写真家野口勝宏さんのご友人の谷川賢作さんは、旧新郷中学校の元職員室にピアノが置かれたことを知

り、ぜひ、この校舎でピアノを弾いてみたいとおっしゃり、コンサートが実現しました。 

また、７月１１日(土)・１２日（日）、泥浮で育った星善之さんの演技、地域おこし協力隊小堀晴野さんのチェ

ロ演奏、百景社の演出家による楽しい朗読劇が催されました。おしまいには、来場者全員(芸術村合唱

部!?)による合唱もあり、会場にはたくさんの笑顔と歌声があふれました。 

 

皆さんが通学され、毎日床を磨いて大事にしてくださったこの校舎は、いまでもその優しいぬくもりで訪れ

る方々を包み込んでいます。 

                    ＜谷川賢作＆コール・メイのコンサート＞ 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜7/10(土)、12(日) 音楽と朗読劇 『セロ弾きのゴーシュ』＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       平成 27 年度福島県地域づくり総合支援事業(サポート事業)補助金   

編集後記✍ 

    今年の夏は、一段と厳しい暑さと少ない雨で、人間にも田んぼや畑にもきつい日々でした。ところが、お盆を過ぎ

ると低温と長雨が続き、地球温暖化の進行が気になります。 

「秋バテ」というのをご存知ですか？ 夏の暑さが収まっても体のだるさや内臓冷えによる胃腸の不調が消えない

症状だとか。運動とぬるめのお風呂にゆっくりつかるのがお勧めのようです。ご自愛ください。（星） 

皆様からの情報を冨士の郷メール fujinosato@nct.ne.jp または編集委員までお寄せください。 


